



# Memoria de actividad **2024**

Fundación Canaria  
Cantera Base  
1939 Canarias

Fundación Canaria Cantera Base 1939 Canarias  
G-76719392

Calle Mercedes, s/n. Las Torres. Taco  
Pabellón Insular de Tenerife Santiago Martín  
38108 San Cristóbal de La Laguna

922 253 684  
[fundacion@cbccanarias.es](mailto:fundacion@cbccanarias.es)

## 1 | Presentación

La Fundación Canaria Cantera Base 1939 Canarias nació en el año 2017 impulsada por una filosofía de trabajo centrada en el fomento de los hábitos de vida saludables entre los niños, niñas y adolescentes canarios a través de acciones vinculadas a la práctica del baloncesto y la actividad física en general. En cada iniciativa ponemos todo el énfasis en valores como la deportividad, el esfuerzo, la superación y el trabajo en equipo.

Durante este tiempo, la Fundación ha puesto en marcha programas de un marcado acento social, haciendo especial hincapié en la creación de espacios para la sensibilización y visibilización hacia las personas con discapacidad y la inclusión de las mismas en ámbitos de ocio deportivo.

Además, se ha dado un gran valor a la formación de los equipos técnicos que trabajan con el deporte base sobre aspectos tan importantes como la preparación física, la psicología deportiva y la nutrición y también de todas las personas que trabajan con nosotros, así como cualquier otra que esté interesada en temas relacionados con el deporte inclusivo y adaptado.

Transversalmente nos adherimos a la perspectiva de género en todas nuestras actividades y promocionamos la equidad que se merece nuestra sociedad canaria. No nos olvidamos tampoco del entorno y su sostenibilidad, desarrollando acciones que favorecen la concienciación en materia de educación ambiental.

La Fundación ha asumido la responsabilidad social corporativa del CB Canarias, alcanzado acuerdos de colaboración con otras fundaciones e instituciones. Sin esos respaldos hubiese resultado imposible poner en marcha los proyectos que ahora mismo lideramos.

La Fundación ha asumido igualmente el trabajo de formación de cantera de la entidad aurinegra, que cuenta con equipos en todas las categorías sumadas a una red de escuelas, muchas de ellas inclusivas, por distintos municipios de la isla.

## Índice

1) Presentación.....	
2) Baloncesto inclusivo y adaptado	
a) ADEIN .....	6
b) ADDIN.....	7
c) Escuelas inclusivas.....	7
c.1) Escuelas inclusivas La Laguna .....	7
c.2) Escuelas inclusivas Icod de los Vinos.....	8
d) Campus inclusivos de baloncesto.....	8
e) Visibilización baloncesto inclusivo y adaptado .....	10
f) Liga #bALONCESTO .....	11
3) Baloncesto	
a) Club Baloncesto Canarias .....	12
a.1) Apoyo al programa de formación del club .....	12
a.2) Acciones e iniciativas en los partidos en el Santiago Martín.....	12
1. Recogida de alimentos .....	13
2. Programa 'Vive un partido con tu equipo'. Invitación a colectivos .....	13
b) Escuela de iniciación al baloncesto .....	14
b.1) Escuela de Valverde (El Hierro) .....	14
b.2) Escuelas CBC.....	14
c) Campus de Baloncesto .....	15
c.1) Campus Icod de los Vinos .....	15
c.2) Campus Valverde .....	15
4) Formación	
a) Curso formativo de baloncesto inclusivo y adaptado .....	16
b) Encuentro entre Familias.....	16
5) Adolescentes	
a) Una mañana de baloncesto con el CB Canarias.....	17
6) Eventos	
a) XIII Torneo Puertos de Tenerife.....	18
b) Noche en Blanco de La Laguna .....	19
7) Internacionalización	
a) Viaje a EE.UU.....	20
b) Campus Bucarest.....	21
8) Promoción	
a) FES La Laguna.....	22
a.1) Jornada 'Enfermedades raras' .....	22
a.2) Laguncesto.....	23
b) Colaboración AECC y ÁMATE.....	23

c)	Colaboración diabetes (ADT) 'Canasta saludable' .....	24
d)	Elaborado en Canarias.....	24
e)	Colaboración Los Realejos .....	25
f)	Olimpiada Lagunera .....	25
g)	Charla Hispano Inglés .....	26
h)	Charla adicciones CEIP Cardonal .....	26
i)	Equipo Malpaso .....	27
j)	Charla IES Tegueste .....	27
<b>9)</b>	<b>Alianzas y colaboraciones</b>	
a)	Alianzas	
a.1)	Ideco .....	28
a.2)	Sinpromi .....	28
a.3)	Ayuntamiento de Tegueste .....	29
a.4)	Autoridad Portuaria   <i>Concierto Navidad</i> .....	29
a.5)	Obra Social La Caixa   <i>El árbol de los Sueños</i> .....	30
a.6)	Fundación Pedro Modesto Campos (Cajasiete).....	30
a.7)	Consejería de Educación del Gobierno de Canarias.....	31
a.8)	Grupo Hospiten .....	31
a.9)	Femete.....	32
a.10)	Fundación CD Tenerife .....	32
a.11)	Fundación Disa.....	33
a.12)	Fundación Hospitalarias Tenerife .....	33
a.13)	Apanate .....	34
a.14)	Funcasor .....	34
a.15)	Hispano Inglés .....	35
b)	Colaboraciones	
b.1)	Libbys.....	36
b.2)	Isola .....	36
b.3)	BB.....	36
b.4)	Tirma .....	36
b.5)	Pérez y Cairós .....	37
b.6)	Teideagua.....	37
b.7)	Estibadores Puertos de Tenerife .....	37
b.8)	Talleres Quintana .....	37
b.9)	ATECA .....	37
<b>10)</b>	<b>Programa de voluntariado</b>	
a)	Actividades .....	38
b)	Partidos CB Canarias .....	39
<b>11)</b>	<b>Imágenes</b> .....	40
<b>12)</b>	<b>¿Cómo colaborar?</b> .....	43

## 2 | Baloncesto inclusivo y adaptado



### 2.A

#### ADEIN

■ La Fundación CB Canarias y el Santa Cruz ADEIN Tenerife mantienen una fructífera relación desde 2022, que se ha materializado en distintas acciones y proyectos de carácter social y deportivo.

Entre otras iniciativas, la Fundación canarista patrocina el equipo de baloncesto en silla de ruedas del ADEIN, que en la temporada 22/23 logró el ascenso a la Primera División y que en la 23/24 llegó a disputar la final a cuatro de la categoría de plata.

El ADEIN participa en los campus inclusivos celebrados por la Fundación y ha estado presente igualmente en las jornadas de visibilización del baloncesto inclusivo y adaptado en centros escolares; además de en las escuelas de baloncesto inclusivo de La Laguna e Icod de los Vinos. El club lleva a cabo una labor divulgativa por distintos puntos de la isla, acudiendo a cualquier llamada que se le haga para dar a conocer esta disciplina.



- La Fundación patrocinó al equipo CD ADDIN (Asociación de Dinamización e Inclusión Social) que en la campaña 23/24 tomó parte de la Liga #bALONCESTO, competición senior mixta para equipos de salud mental que fue organizada por la Federación Insular de Baloncesto de Tenerife, contando con el apoyo de la Fundación DISA, además de la colaboración de la propia Fundación aurinegra.

La Fundación y el CD ADDIN rubricaron en 2022 un acuerdo de colaboración que se ha visto prolongado en el tiempo. Desde entonces se ha venido trabajando de forma conjunta para ayudar a la integración de personas con capacidades especiales mediante la práctica deportiva, en este caso el baloncesto. Fundada en 2016, la Asociación de Dinamización e Inclusión Social lleva a cabo una labor con personas con discapacidad intelectual para la mejora de su calidad de vida.



- La Fundación CB Canarias puso en marcha en octubre la Escuela Inclusiva CEIP Cardonal I. La actividad está dirigida a niños y niñas de 1º a 6º de Primaria: neurotípicos, con discapacidad intelectual, retraso madurativo y TEA (Trastorno del Espectro Autista). La actividad se desarrolla tanto para el alumnado del CEIP Cardonal I como de otros centros cercanos.

Idéntico proyecto el que en octubre retomaba la actividad en el CEIP Camino de la Villa, en este caso por segundo curso consecutivo. En su día se eligió este centro por su condición de preferente para discapacidad motora. Al margen del

alumnado también se cuenta con otro procedentes de Apanate (Asociación Canaria del Trastorno del Espectro Autista). La Escuela Inclusiva del CEIP Ayatimas en Valle Guerra estuvo abierta durante el curso 23/24.

Destaca el apoyo dado a estas escuelas por parte del Gobierno de Canarias y el Ayuntamiento de La Laguna a través de su Organismo Autónomo de Deportes (OAD). La Concejalía de Bienestar Social se ha comprometido igualmente con el proyecto. La Fundación CB Canarias cuenta para el desarrollo de esta actividad con la colaboración de la Fundación DISA.



## 2.B

### ADDIN

## 2.C

### Escuelas inclusivas (La Laguna)

## 2.C

### Escuelas inclusivas (Icod de los Vinos)



■ La Fundación puso en marcha el curso 23/24 tres escuelas inclusivas de baloncesto en Icod de los Vinos, en los centros CEIP Campino, CEIP Emeterio Gutiérrez Albelo y CEIP Baldomero Bethencourt Francés. Tras el éxito, la entidad aurinegra tomó la decisión de repetir la experiencia en la mencionada localidad norteña en el curso 24/25.



La inclusión se da al participar niños neurotípicos junto a otros con TEA, discapacidad auditiva y motóricos. Se eligió estos centros por su condición de preferentes para discapacidad.

Se cuenta con el apoyo del Gobierno de Canarias, el Ayuntamiento de Icod de los Vinos y el Club Baloncesto Hércules. La Fundación CB Canarias cuenta igualmente para el desarrollo de estas escuelas inclusivas con la colaboración de la Fundación DISA.

## 2.D

### Campus inclusivos

■ El Cabildo de Tenerife, a través de la empresa de su sector público Sinpromi (Sociedad Insular para la Promoción de Personas con Discapacidad) y la empresa pública Ideco, junto a la Fundación CB Canarias, celebró a lo largo de 2024 campus inclusivos en Navidad, Semana Santa y Verano. Los escenarios elegidos fueron el Colegio Hispano Inglés de Santa Cruz y en el pabellón Sergio Rodríguez del Complejo Deportivo Santa Cruz-Ofra.



La actividad, de carácter gratuito, estuvo dirigida a niños neurotípicos de 6 a 15 años y neurodivergentes (TEA, discapacidad motórica y auditiva)



de 9 a 20 años. Estos campamentos han dado continuidad a un trabajo que el año 2023 empezó con el Campus de Baloncesto Inclusivo Tenerife desarrollado en verano.

Además del apoyo de Sinpromi e Ideco, estos campus han contado con la colaboración de ADEIN (Asociación Deportiva Inclusiva para personas con discapacidad de la Isla de Tenerife), Apanate (Asociación Canaria del Trastorno del Espectro del Autismo), Funcasor (Fundación Canaria de Personas con Sordera), Club Baloncesto Canarias y Sporteam Consulting.

También se ha tenido el apoyo del Islas Canarias Latitud de Vida, Isola, Gobierno de Canarias, Deporte Lagunero, Cajasiete, Base Deportes Natalia, Pantástico, Coca Cola, Libby's, Hospiten, Tirma, BB, Mutua Tinerfeña, La Caixa y Pérez y Cairós.

Esta actividad responde a las líneas de actuación desarrolladas durante todo el año por la Fundación canarista y pretende ser una experiencia enriquecedora encaminada al cumplimiento del derecho de todos los niños y niñas, sin distinción ninguna, de practicar un deporte y relacionarse de forma respetuosa y sana. La iniciativa está enmarcada igualmente en los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Fundación del club aurinegro.



## 2.E

### Visibilización baloncesto inclusivo y adaptado



■ La Fundación CB Canarias llevó su proyecto 'Visibilización Baloncesto Inclusivo y Adaptado' a más de 4.000 alumnos y alumnas de centros de enseñanza de Tenerife. La actividad pasó por: CEIP Las Mercedes, IES Tegueste, CEIP Miguel Pintor, CEIP El Cardonal, CEIP Aguere, CEIP M<sup>a</sup> del Carmen Fernández, Colegio Mayco, CEIP Tíncer, Colegio Hispano Inglés, CEIP Camino La Villa, CEIP Las Chumberas, Colegio Buen Consejo, CEIP Isabel La Católica, CEIP San Antonio, CEIP Salamanca, CEIP Montaña Pacho, CEIP Camino Largo, CEIP Chimisay, CEIP La Salud, CEIP Las Mantecas, CEIP Tomé Cano y CEIP Georgia Martín.

Iniciado en el primer semestre del año 2024 en centros escolares de la isla, la actividad volvió en octubre coincidiendo con las primeras semanas del nuevo curso. Se ha contado con la colaboración del Gobierno de Canarias y de diferentes empresas, además de colectivos sociales de distinta índole.

Se han desarrollado actividades para alumnos y familias, además de charlas y talleres. Para ello se ha dispuesto de un plantel de entrenadores con discapacidad (con discapacidad intelectual, TEA, discapacidad motórica y discapacidad física) y entrenadores sin discapacidad, toda vez que desde la Fundación se apuesta porque la inclusión sea también desde el ámbito laboral.

Se ha contado tanto con personal que está dentro del Trastorno del Espectro Autista y discapacidad intelectual con usuarios de APANATE y jugadores del equipo de baloncesto ADDIN Fundación CB Canarias, de discapacidad auditiva con usuarios de Funcasor, de discapacidad motórica con la participación de jugadores y jugadoras del equipo de baloncesto adaptado de silla de ruedas Santa Cruz ADEIN Tenerife Fundación CB Canarias y entrenadores de los equipos de formación del CB Canarias.

En cada jornada se desarrollaron cuatro estaciones de baloncesto y una quinta siempre destinada a poner en valor estilos de vida saludable y entretenimiento. En algunas de las visitas, los alumnos y alumnas disfrutaron del taller de 'Elaborado en Canarias' para la promoción de hábitos de vida saludable a cargo de la especialista Naturalmente Margui.

Los objetivos específicos del programa son variados, desde la mejora de la motricidad corporal de los niños y niñas para que participen en el fomento de la socialización a través del deporte, pasando por la promoción de los valores fundamentales del baloncesto: compañerismo, trabajo en equipo, tolerancia a la frustración, etc. Se ha buscado igualmente la visibilización y sensibilización relacionada con la inclusión social de personas con distintas capacidades.



■ El Pabellón Paulino Rivero Baute de Ravelo acogía en junio la clausura de la liga #bALONCESTO, competición organizada por la Federación Insular de Baloncesto (FIBT) y la Fundación, contando con la colaboración de la Fundación DISA.

Esta competición inclusiva para equipos sénior mixtos que presentan algún tipo de discapacidad intelectual contó con la participación de: CB Ravelo Nuestra Señora de Los Ángeles, El Club de La Piruleta, CD Baloncesto Adareva, CD Clarinos de La Laguna y ADDIN Fundación CB Canarias.

Hablamos de una liga inclusiva puesta en marcha con el objetivo de que personas con discapacidad intelectual y con diagnósticos relativos a la salud mental tengan la oportunidad de practicar baloncesto en un entorno seguro, apostando por la salud, el ejercicio físico y la autonomía personal. Además, la iniciativa nació con el fin de visibilizar otras realidades dentro del mundo del deporte, apostando por la inclusión y potenciando sus capacidades, para lo que se crearon normas y reglas específicas.



## 2.F

---

### #bALONCESTO

■ La Fundación CBC apoyó de forma activa el 'Proyecto de formación, cantera y promoción del deporte y la actividad física por medio del baloncesto del Club Baloncesto Canaria' en el que se integran los siguientes ocho programas:

## 3.A.1

### Club Baloncesto Canarias

#### Apoyo al programa de formación del club

- Programa de equipos federados con 15 conjuntos en todas las categorías de formación y cerca de 140 jugadores/as.
- Programa de becas en el que participan 15 personas en total, entre técnicos y jugadores.
- Programa de escuelas de iniciación al baloncesto con cinco sedes y más de 250 niños y niñas inscritos.
- Programa de promoción de la actividad física y el deporte con la organización de campus de baloncesto en los períodos vacacionales de Navidad, Semana Santa y Verano, con la participación de más de 1.000 niños y niñas.



- Programa de tecnificación, por medio del cual, se organizan sesiones de trabajo que, de forma complementaria al que ya desarrollan los clubes de la isla, tienen como objetivo la mejora de la técnica y táctica individual de los jugadores y jugadoras.
- Programa de difusión de los valores relacionados con la actividad física y los hábitos saludables de vida por medio del baloncesto y la imagen del Club Baloncesto Canarias y la de los jugadores profesionales de su equipo, así como con la participación de especialistas en diferentes materias relacionadas con el deporte, la salud, la nutrición y la sicología, entre otras.
- Programa de acuerdos con escuelas de iniciación, colegios y clubes, así como de instituciones de la provincia de Santa Cruz de Tenerife de asesoramiento en todo lo referente a la disciplina del baloncesto y el seguimiento de jugadores.
- Programa de internacionalización del 'método' del CB Canarias por medio del cual se realizan actividades e iniciativas de forma conjunta entre el club y la Fundación en el extranjero.

## 3.A.2

### Club Baloncesto Canarias

#### Acciones e iniciativas en los partidos en el Santiago Martín



#### Recogida de alimentos

El 7 de diciembre, coincidiendo con la celebración del partido La Laguna Tenerife-Hiops Lleida, se realizó una recogida de alimentos no perecederos, en colaboración con la Cofradía de Santo Domingo de Guzmán, para hogares desfavorecidos. Cáritas se encargó de repartir las donaciones.

#### Programa 'Vive un partido con tu equipo' Invitación a colectivos

El programa 'Vive un partido con tu equipo' organizó las invitaciones de colectivos a los encuentros de la Liga Endesa y la BCL en el Santiago Martín para apoyar a La Laguna Tenerife gracias al patrocinio de Cajasiete y Fundación "la Caixa", y gracias a la Fundación CB Canarias por su trabajo en la promoción del baloncesto en la isla. La actividad cuenta con la colaboración de Gobierno de Canarias, Turismo Islas Canarias y Fundación DISA.



## 3.B.1

### Escuela de iniciación al baloncesto

### Escuela de Valverde (El Hierro)



■ Nació la Escuela Municipal de Baloncesto de Valverde-CB Canarias. La Fundación CB Canarias y el Ayuntamiento de la capital de la isla pusieron en marcha esta iniciativa para contribuir a la recuperación del deporte de la canasta en El Hierro.

## 3.B.2

### Escuela de iniciación al baloncesto

### Escuelas CBC



■ El CB Canarias, a través de su Fundación, ofertó escuelas de iniciación destinadas a niños/as de 6 a 12 años. Por un lado están las que el club supervisa directamente: Colegio Aneja, Guía de Isora, Colegio Nuestra Señora del Buen Consejo de La Laguna, Fernando III El Santo y Decroly. Y por otro, las escuelas vinculadas: Colegio Máyex, Colegio Pureza de Santa Cruz, Colegio Mayco, CB Ruiz de Güímar, CB Dadarmo de Güímar, Santa Úrsula, EMB Candelaria y EMB Adeje.



De forma regular, a lo largo de 2024 se organizaron concentraciones, programándose partidos entre equipos de las distintas escuelas: en enero en Candelaria, en febrero en el Colegio Pureza de María, en marzo en el Torneo Puertos de Tenerife, en junio en el Colegio Buen Consejo, en noviembre en el Colegio Rodríguez Campos y en diciembre nuevamente en el Buen Consejo. Estas actividades se plantean como convivencias y como un primer paso hacia la competición.



## 3.C.1

### Campus de Baloncesto

### Campus de Icod de los Vinos

Julio fue testigo del Campus Icod de los Vino, desarrollado en dos semanas de intenso trabajo en dos turnos. Unos 160 jugadores y jugadoras disfrutaron de la actividad. Este campamento estival se desarrolló en régimen interno en el IES Lucas Martín Espino, con alojamiento y ocio; CEIP Bethencourt Francés, con comedor y ocio; y en el Pabellón Municipal José Leonardo Rodríguez y cacha anexa para la actividad deportiva.

El campus se llevó a cabo bajo la dirección técnica de José Carlos Hernández Rizo y contó con la coordinación de Andrea Delgado. Asimismo, la empresa de asesoramiento y gestión de eventos deportivos SPORteam Consulting se encargó de la asistencia técnica. La iniciativa contó con el apoyo del Ayuntamiento de Icod de los Vinos y con la colaboración del CB Hércules y el CB Canarias. Contó igualmente con el apoyo de Turismo de las Islas Canarias, Gobierno de Canarias, Cajasiete, Base Deportes Natalia, Pantástico, Isola, Coca Cola, Libby's, Hospiten, Tirma, BB, Mutua Tinerfeña, La Caixa y Pérez y Cairós.



## 3.C.2

### Campus de Baloncesto

### Campus Valverde

La Fundación CB Canarias y el Ayuntamiento de Valverde celebraron el Campus Verano, segunda edición de la actividad en la isla del Meridiano tras la de 2023 y que tuvo lugar en la cancha municipal polideportiva de El Tamaduste, contándose con 75 inscritos.

Actividad dirigida a jugadores y jugadoras de 5 a 12 años, contado con el apoyo de Islas Canarias Latitud de Vida, Gobierno de Canarias, Pantástico, Finisher, La Caixa, Cajasiete, Base Deportes Natalia, Isola, Coca Cola, Hospiten, Tirma, BB y Mutua Tinerfeña.



### 4.A

#### **Curso formativo de baloncesto inclusivo y adaptado**

■ La Fundación CB Canarias presentó a final de año el 'Curso formativo de baloncesto inclusivo y adaptado', proyecto dirigido a entrenadores, monitores deportivos y cualquier persona interesada en expandir por la Isla el baloncesto inclusivo y adaptado.

La iniciativa, coordinada por la empresa In Psicología, contó con el apoyo de Apanate (Asociación Canaria del Trastorno del Espectro del Autismo), Funcasor (Fundación Canaria de Personas con Sordera) y ADEIN (Asociación Deportiva Inclusiva para personas con discapacidad de la Isla de Tenerife), entidad esta última representativa de la Isla en la Primera División del baloncesto en silla de ruedas, además del patrocinio del Gobierno de Canarias y la colaboración de la Fundación DISA.

Se trataba de un curso 100% *online* que dio comienzo el 13 de enero de 2025. Actividad de 40 horas por alumno/a: 8 teóricas, 8 prácticas, 12 de trabajo autónomo, 10 de trabajo final y 2 horas de pruebas de calificaciones. Curso estructurado en cuatro módulos, dos por mes: Módulo 0, Introducción a los modelos de aprendizaje, emociones y psicología deportiva; Módulo 1, Trastorno del Espectro Autista (TEA); Módulo 2, Discapacidad auditiva/sordera; y Módulo 3, Discapacidad física y baloncesto en silla de ruedas.

El curso busca facilitar a personas con distintas capacidades, herramientas y conocimientos para poder entrenar a personas con diversidad funcional.

### 4.B

#### **Encuentro entre Familias**

■ La Fundación CB Canarias daba inicio en noviembre a 'Encuentro entre familias' con unas acciones formativas en prevención al *bullying* y el acoso, siendo la primera sesión de la temporada 24/25.



La formación corrió a cargo de la empresa de proyectos de salud mental In Psicología, a través de Jorge Pastor, y contó con la colaboración de la Fundación DISA. El salón de actos del Colegio Buen Consejo de La Laguna fue el lugar elegido para el desarrollo de esta actividad.

## 5 | Adolescentes



Con el inicio del curso 25/24 llegó la actividad lúdico-deportiva organizada de forma conjunta por la Fundación CB Canarias y el CB Canarias denominada 'Una mañana de baloncesto con el CB Canarias', enmarcada en el proyecto 'No a las adicciones, sí al baloncesto, elige vida' de la Concejalía de Atención a las Drogodependencias del Ayuntamiento de La Laguna.

Se trata de una serie de encuentros dirigidos al alumnado de 2º de la ESO de los institutos de La Laguna, que tiene como objeto el fomento de los hábitos de vida saludables entre los adolescentes del municipio y la lucha contra todo tipo de conductas adictivas, utilizando como vía el baloncesto.



En cada encuentro participaron unos 120 alumnos y alumnas de varios centros. Se organizaron estaciones de baloncesto, una de baile y otra dirigida por un psicólogo.

La primera concentración se celebró el miércoles 30 de octubre, en los pabellones Juan Ríos Tejera y Alberto Delgado. La segunda, el 13 de noviembre, en el Pabellón Islas Canarias de Finca España. Le seguirían otros encuentros en el año 2025.

## 5.A

### Una mañana de baloncesto con el CB Canarias

### 6.A

#### XIII Torneo Puertos de Tenerife

■ El Torneo Puertos de Tenerife vivió en la mañana del sábado 9 de marzo una exitosa octava edición. Los aledaños de la Plaza España de Santa Cruz fueron escenario de una auténtica fiesta del baloncesto, de la que tomaron parte directamente casi un millar de participantes, además de contarse con numeroso público.

Participaron jugadores y jugadoras de edades comprendidas entre los seis y los doce años, de una veintena de clubes, colegios y escuelas de la Isla, además de un club procedente de Gran Canaria.

La cita estaba organizada por la Autoridad Portuaria de Santa Cruz de Tenerife y la Fundación Club Baloncesto Canarias, contándose con la colaboración del Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife, Club Baloncesto Canarias SAD y Federación Insular de Baloncesto de Tenerife.

La organización dispuso ocho pistas de baloncesto minibasket en las que se disputaron partidos de forma simultánea, rozándose la treintena de encuentros a lo largo de la mañana. Una de las pistas se dedicó a la celebración de la jornada de la Federación Insular de Baloncesto de la categoría Premini-basket y otra para jugar partidos entre equipos cuyos integrantes tienen otras capacidades. Igualmente se contó con la presencia de una representación del ADEIN Tenerife Santa Cruz Fundación CB Canarias, equipo de la Primera División de Baloncesto en silla de ruedas, que llevó a cabo una exhibición de su disciplina.



Se contó una Fun Zone abierta dirigida a todos los participantes del torneo y a los espectadores: castillo hinchable del CB Canarias, canastas XXL, mini canastas, taller de zumos saludables, fotomatón, Zona CB Canarias, espacio Isola hábitos saludables de vida, espacio 'aprende a reciclar', zona de dibujos, zona 'Auri' mascota del CB Canarias y participación de empresas colaboradoras: zonas Coca-Cola, Libby's, etc.



■ El sábado 23 de noviembre cumplimos con una tradición no faltando a la Noche en Blanco de La Laguna. Organizamos un espacio de baloncesto y diversión en la calle de San Agustín, con juegos y un stand con productos de la tienda del club. Una vez más Fundación y club fuimos de la mano para que la Noche en Blanco tuviese sabor aurinegro.

## 6.B

### Noche en Blanco de La Laguna





### 7.A

#### Viaje a EE.UU.

■ La Fundación CB Canarias participó en octubre en el Programa de Liderazgo para Visitantes Internacionales (IVLP, por sus siglas en inglés), el principal intercambio profesional del Departamento de Estado de Estados Unidos. En representación de la Fundación visitó el país norteamericano el gerente, Federico García Soto.

El grupo de invitados que acompañó al gerente, representantes de destacadas instituciones nacionales, pudo dar la visión que se tiene desde Europa, teniendo la oportunidad de establecer conversaciones enriquecedoras.

A través de estas visitas a Estados Unidos, diferentes representantes de instituciones de referencia a nivel internacional y procedentes de varios

campos profesionales, experimentan este país de primera mano y cultivan relaciones duraderas con sus contrapartes estadounidenses.

El programa comenzó en Washington visitando el Departamento de Estado, donde se recibió información del contenido e importancia del programa a desarrollar. Se continuó con visitas a las ciudades de Nueva Orleans, Colorado Springs y Portland, finalizándose en Nueva York.



A lo largo del recorrido se visitó, entre otros lugares, la Universidad George Washington, el Centro de Entrenamiento Olímpico y Paralímpico de Colorado Springs, la Universidad de Colorado, la Universidad Estatal de Oregón y el departamento de igualdad, equidad y diversidad del equipo de la NBA Portland Trail Blazers.

## 7.B

### Campus Bucarest



■ La Fundación CB Canarias celebró en julio su campus de Bucarest. La capital de Rumanía fue testigo de un nuevo capítulo del proyecto de internacionalización de los métodos de base aurinegros y de su filosofía de trabajo.

El director de Cantera del CB Canarias, Jou Costa, fue nuevamente el responsable de la dirección técnica del Bucharest Basketball Camp, acompañado por dos miembros del staff canarista: Javier León y Marc Guart. El equipo de preparadores se coordinó con cinco técnicos locales, además de un nutricionista y media docena de voluntarios. Esta segunda edición de la actividad se llevó a cabo entre el 9 y 16 de julio en las instalaciones de la Academia de Estudios Económicos (ASE).

Destinado a jugadores de 10 a 16 años, el campus contó con más de 80 inscritos, que desarrollaron un amplio programa de tecnificación. El mismo incluyó, al margen de entrenamientos de baloncesto, formación de yoga y talleres de psicología deportiva, nutrición, educación financiera, etc.



### 8.A.1

#### **FES La Laguna**

#### **Jornada 'Enfermedades Raras'**



■ El Foro Económico y Social del Ayuntamiento de La Laguna inició el 29 de febrero su programación de actos del 2024 con la jornada 'Las Enfermedades Raras, un Desafío Constante'.

La cita estuvo organizada por el FES La Laguna, contando con la colaboración de la Federación Española de Enfermedades Raras y la Fundación Club Baloncesto Canarias.

Uno de los ponentes fue Javier Chinche Lafuente, exjugador profesional de baloncesto, entre otros equipos del CB Canarias, que ofreció su punto de vista como cuidador de su mujer, que padece la enfermedad de Huntington.



Lafuente contó que hace unos veinte años su mujer Carmen empezó a desarrollar los primeros síntomas de la mencionada enfermedad y desde entonces él se fue significado por trasladar a la sociedad un mensaje de ánimo y al tiempo ofrecer una guía a familias que estuviesen en la misma situación. Su experiencia de superación la volcó en el libro 'Vivir con ella, un paseo por la vida' (2019), en el blog vivirconella.com. y en su canal de YouTube @vivirconella.

Chinche Lafuente fue jugador de baloncesto durante 15 temporadas en la Liga ACB y militó en el CB Canarias en la temporada 80/81.



■ El Foro Económico y Social de La Laguna (FES) organizó en la mañana del sábado 11 de mayo, en el Colegio Buen Consejo, junto a la Federación Insular de Baloncesto (FIBT) y la Fundación Club Baloncesto Canarias, y con la colaboración de la Fundación DISA, *Laguncesto*, que acogió a su vez la tercera jornada de la liga #bALONCESTO.

Esta competición inclusiva para equipos senior mixtos que presentan algún tipo de discapacidad intelectual celebró tres encuentros: El Club de La Piruleta B-CD Baloncesto Adareva, ADDIN Fundación CB Canarias-CB Ravelo Nuestra Señora de Los Ángeles y El Club de La Piruleta A-CD Baloncesto Adareva.

En *Laguncesto* también tomó parte Elaborado en Canarias, que ofreció a los participantes zumos preparados por Naturalmente Margui.



## 8.A.2

**FES La Laguna**

**Laguncesto**

## 8.B

**Colaboración con AECC y ÁMATE**

■ Coincidendo con la celebración del encuentro La Laguna-Tenerife-Barça contamos en el Santiago Martín con la presencia de la Asociación Española Contra el Cáncer y Ámate. Ambas organizaciones montaron un stand divulgativo en el anillo interior del pabellón, dentro de la campaña de sensibilización que se desarrolló a lo largo del mes de octubre por la lucha contra el cáncer de mama.





## 8.C

### Colaboración diabetes (ADT) 'Canasta saludable'

■ La Fundación colaboró en dos ocasiones a lo largo de 2024 con la Asociación para la Diabetes de Tenerife en la organización de la 'Canasta Saludable', un juego dirigido a niños y niñas. En abril, con motivo del Día Mundial de la Salud, en el anillo interior del pabellón Santiago Martín y desde la apertura de puertas, y también en el tiempo de descanso, se llevó a cabo dicha acción como parte de las actividades programadas con motivo del encuentro de la Liga Endesa ante el Básquet Girona; y en noviembre, coincidiendo con el partido de la Basketball Champions League frente al Saint Quentin Basket Ball. Esta segunda actividad se programó coincidiendo con la celebración del Día Mundial de la Diabetes. En los dos casos se planteó como una forma de recordar la importancia de practicar hábitos de vida saludables como el ejercicio físico, la alimentación sana y el control del peso y el estrés para prevenir esta enfermedad, que afecta a una de cada diez personas en el mundo.



## 8.D

### Elaborado en Canarias

■ Elaborado en Canarias estuvo presente a lo largo de 2024 en los diferentes campus inclusivos organizados por la Fundación, así como en las visitas a centros escolares del proyecto 'Visibilización baloncesto inclusivo y adaptado'. Naturalmente Margui ofreció sus talleres de hábitos de vida saludable, que en ocasiones incluye la elaboración de zumos naturales con productos locales y que luego son dados a degustar a los presentes.



## 8.E

### Colaboración Los Realejos

Con motivo del Día de la Persona con Discapacidad, nuestra Fundación estuvo representada en los actos organizados por el Ayuntamiento de Los Realejos en el Centro de Atención Integral para Personas con Discapacidad.

Nuestro gerente, Federico García Soto, tomó parte en la mesa redonda de profesionales y personas voluntarias, junto a Roberto Machín, director de Parafest; Borja Hernández, entrenador y nutricionista deportivo del Aguere Centro; y Laura Abrante, fisioterapeuta pediátrica y neuróloga, docente de la Universidad Europea de Canarias.



## 8.F

### Olimpiada Lagunera

El sábado 15 de junio nuestra Fundación estuvo presente en la Olimpiada Lagunera, celebrada en el CEIP Las Mercedes. La acción formaba parte del proyecto 'Visibilización baloncesto inclusivo y adaptado' y se desarrolló en una mañana soleada y llena de actividades. Nuestro presidente, Santiago Cacho, asistió al acto de clausura.



## 8.G

### Charla en el Colegio Hispano Inglés

■ Bajo el título *Baloncesto para todas las capacidades* se celebró en enero una charla en el colegio Hispano Inglés de Santa Cruz dirigida al alumnado de 3º y 4º de la ESO. Contamos con Cristian Armas, voluntario del CB Canarias y jugador del Club Deportivo ADDIN; y Abel Cubas, director técnico del Servicio de Vida Independiente por parte de APANATE; los jugadores Biel Llopis y Alejandro Mendoza del ADEIN Tenerife Santa Cruz Fundación CB Canarias; y Romina Mesa, técnica de Atención Familiar de Funcasor. La charla fue presentada por José Carlos Hernández Rizo, patrono de la Fundación CB Canarias, y Ruth Perdomo, orientadora del centro.

La charla se llevó a cabo en virtud del acuerdo de colaboración firmado por la Fundación aurinegra y el colegio, y en la misma se trasladó al alumnado la labor que realizan los colectivos invitados para que personas con distintas capacidades hagan baloncesto.



## 8.H

### Charla sobre adicciones en el CEIP Cardonal

■ Dentro del proyecto 'Visibilización Baloncesto Inclusivo y Adaptado', a comienzos de junio se realizó una visita al CEIP Cardonal I, donde Eduardo González Aulet, psicólogo deportivo de In Psicología, empezó dando una charla a padres y madres que llevó por título 'Prevención e identificación de adicciones'. Seguidamente el alumnado de 4º, 5º y 6º de Primaria tomó parte de un taller de identificación de adicciones.



■ El domingo 24 de marzo fue un día muy especial para el Club Baloncesto 1501 Malpaso, equipo de El Hierro. Sus jugadores vieron cumplido el sueño de presenciar un encuentro en directo del Lenovo Tenerife, y fue nada más y nada menos que el derbi regional ante el Dremland Gran Canaria.

Un sueño que se hizo realidad gracias al programa *Enlazados* de Televisión Canaria. La historia empezó en enero, cuando los jugadores fueron sorprendidos un día de entrenamiento con equipaciones y balones del CB Canarias, obsequio de la Fundación aurinegra. A ello se unía la invitación para asistir al encuentro entre los dos escuadras canarias de la Liga ACB. Ese momento fue

recogido por el equipo de *Enlazados*, formando parte la historia de uno de los episodios del programa.

Una vez dentro del pabellón tuvieron tiempo suficiente para fotografiarse junto a *Auri*, la mascota aurinegra. Ya en sus butacas, desplegaron dos pequeñas pancartas con mensajes para la ocasión: *El Hierro aurinegro y Lenovo Tenerife-1501 Malpaso*.

Fue, además, uno de los encuentros más intensos de la temporada en el recinto canarista. Resuelto con victoria local en los últimos segundos, además tuvo otros momentos muy intensos: la retirada de la camiseta de Nico Richotti y ver a Marcelinho Huertas batir el récord de asistencias de la ACB.

## 8.I

### Equipo 1501 Malpaso



■ El patrono José Carlos Hernández Rizo ofreció en abril una charla a un grupo de alumnos y alumnas del IES Tegueste, en la que hizo repaso a su trayectoria deportiva, para pasar a continuación a hablar de las posibilidades que ofrece el baloncesto como salida profesional, y de forma muy especial en cuanto a la labor de formación como técnico.

## 8.J

### Charla en el IES Tegueste

### 9.A.1

#### Alianzas

##### Ideco



■ Ideco, empresa pública del Cabildo de Tenerife, se significó en 2024 por el apoyo dado a la organización de varios de los campus inclusivos de la Fundación, en concreto los que tuvieron como escenario el Complejo Deportivo Santa Cruz-Ofra, en el Pabellón Sergio Rodríguez, en Semana Santa, a lo largo de todo el mes de julio y en Navidad. La consejera insular de Deportes, Yolanda Moliné, hizo patente ese apoyo asistiendo a los actos de clausura de los mismos. En todas estas actividades se contó con la predisposición del personal del mencionado complejo, que facilitó en todo momento la labor de los monitores y monitoras.

### 9.A.2

#### Alianzas

##### Sinpromi



■ Sinpromi (Sociedad Insular para la Promoción de Personas con Discapacidad), empresa del Cabildo de Tenerife, se sumó al apoyo institucional a los campus inclusivos llevados a cabo por la Fundación y más concretamente lo hizo al organizado en agosto en el Colegio Hispano Inglés de Santa Cruz. Se trató nuevamente de una actividad de carácter gratuito y con plazas limitadas, dirigida a niños neurotípicos de 6 a 15 años y neurodivergentes (TEA, discapacidad motórica y auditiva) de 9 a 20 años. La vicepresidenta quinta y consejera insular del Área de Acción Social, Inclusión y Voluntariado del Cabildo, Águeda Fumero, testimonió su apoyo a las actividades de la Fundación con su asistencia a diferentes actos de la misma a lo largo del año.



## 9.A.3

### Alianzas

#### Ayuntamiento de Tegueste

■ La alcaldesa de Tegueste, Ana Rosa Mena, y la concejala de Deportes, Elena Perdomo, recibían el 11 de abril a nuestro presidente, Santiago Cacho, que acudió a la reunión celebrada en el Ayuntamiento de la localidad acompañado por el patrono José Carlos Hernández Rizo y el gerente, Federico García. En el encuentro se explicó a las representantes municipales los proyectos que lleva a cabo la Fundación y el objetivo de implantarlos a nivel insular. Tanto la alcaldesa como la concejala se mostraron muy receptivas a las distintas propuestas.

■ En febrero tuvimos ocasión de agradecer a Puertos de Tenerife y a la Fundación DISA el haberlos considerado una de las entidades beneficiarias de la recaudación obtenida por la venta de entradas del Concierto de Navidad celebrado el 25 de diciembre de 2023. Una



representación de nuestra Fundación formada por el patrono José Carlos Hernández y el gerente Federico García fue recibida por el presidente de la Autoridad Portuaria de Santa Cruz de Tenerife, Pedro Suárez, junto al director del organismo, Javier Mora, y la directora de la Fundación DISA, Sara Mateos. Fuimos agasajados en compañía de las otras dos entidades beneficiarias: AFES Salud Mental y Comunidad Obra Social La Milagrosa. Acto muy emotivo, donde además pudimos contar nuestros proyectos y compartir experiencias.

## 9.A.4

### Alianzas

#### Autoridad Portuaria de Santa Cruz de Tenerife

## 9.A.5

### Alianzas

#### Obra Social “la Caixa”

■ La colaboración de la Fundación “la Caixa”, a través de CaixaBank, contempló la participación de la Fundación CB Canarias, así como de los jugadores canaristas, cuerpo técnico y miembros del club en iniciativas de carácter solidario como *El Árbol de los Sueños*, por la que más de 3.000 niños de Canarias tuvieron su regalo en la Navidad de 2024.

■ La Fundación “la Caixa”, a través de CaixaBank, renovaba en diciembre su apoyo a nuestra Fundación, dando continuidad a más de una década de compromiso. En el acto de la firma de esta colaboración participaron el director territorial de CaixaBank en Canarias, Manuel Afonso, y el presidente de la Fundación CB Canarias, Santiago Cacho.



Esta alianza tiene como objetivo fomentar los valores del deporte entre los niños y jóvenes que integran la cantera del club canarista, así como en las escuelas y en los diferentes campus que impulsa la Fundación.

## 9.A.6

### Alianzas

#### Fundación Pedro Modesto Campos (Cajasiete)

■ La cantera del CB Canarias es ejemplo en el fomento del deporte y en la formación de jóvenes talentos del baloncesto. Resulta conocido que uno de los aspectos más destacados de su proyecto social es el trabajo desarrollado en los equipos de cantera como club representativo y como Fundación. Para continuar impulsando el baloncesto base aurinegro, un año más se renovó el compromiso de colaboración de la Fundación CB Canarias con Cajasiete, que significa un gran respaldo para dicha labor en el baloncesto base.



El mencionado acuerdo se alinea con valores y objetivos compartidos por ambas entidades, ya que uno de los pilares principales de Cajasiete resulta la promoción de la educación y el deporte a través de alianzas y programas destinados al desarrollo de nuestras islas.

La firma de la renovación de este acuerdo de colaboración en octubre contó con la presencia de los presidentes, Santiago Cacho Peña, que lo es de la Fundación CB Canarias, y Fernando Berge Royo, de Cajasiete.

■ El consejero de Educación, Formación Profesional, Actividad Física y Deportes del Gobierno de Canarias, Poli Suárez, y el presidente de la Fundación Canaria  
Cantera Base 1939  
Canarias (CBC),  
Santiago Cacho,  
firmaban en septiembre  
un acuerdo por el  
que ambas entidades  
se comprometían a  
colaborar en el impulso  
del 'Proyecto de inclusión  
social activa y deporte  
adaptado desde el  
baloncesto', cuyo objetivo  
consiste en promover, a través de la práctica deportiva, la integración del  
alumnado con discapacidad en los centros educativos de Tenerife.

En concreto, este acuerdo incluía una serie de actuaciones diseñadas para fomentar la inclusión de personas con discapacidad en el deporte y dar visibilidad a esta realidad en los centros educativos de la isla, a través de un programa de visitas con las que se pretende sensibilizar a los estudiantes de educación infantil, primaria y secundaria sobre la importancia de la inclusión en el deporte, así como la puesta en marcha de una formación telemática, dirigida a entrenadores, monitores y docentes, sobre deporte adaptado e inclusivo.

■ La Fundación CB Canarias y Hospiten alcanzaban en julio un acuerdo para que la prestigiosa red de centros hospitalarios continuase siendo la responsable de los servicios médicos oficiales de la Fundación. La firma de renovación del acuerdo contó con la presencia de Pedro Luis Cobiella Beauvais, vicepresidente y consejero delegado de Hospiten; y el patrono de la Fundación CB Canarias, José Carlos Hernández Rizo.

Dentro del mencionado acuerdo se contemplaba que los jugadores y jugadoras de la plantilla del Santa Cruz ADEIN Tenerife Fundación

CB Canarias pudiesen realizar por segundo año consecutivo las pruebas médicas, en este caso las correspondientes a la temporada 24/25, en las instalaciones del Hospital Universitario Hospiten Rambla y del Hospital Universitario Hospiten Bellevue. Por este motivo, la presidenta del conjunto chicharrero, Ana Magaly Rodríguez Palmero, fue testigo de la rúbrica del acuerdo.



## 9.A.7

### Alianzas

**Consejería de  
Educación,  
Actividad Física  
y Deportes del  
Gobierno de  
Canarias**



## 9.A.8

### Alianzas

**Grupo Hospiten**

## 9.A.9

### Alianzas

#### Femete

■ La Fundación firmaba en abril un convenio de colaboración con Femete (Federación Provincial de Empresas del Metal y Nuevas Tecnologías de Santa Cruz de Tenerife) con el objetivo de establecer un marco de colaboración para el desarrollo de proyectos de interés común. El acuerdo fue rubricado por el presidente, Santiago Cacho, y el presidente de Femete, Juan Antonio Jiménez, en un acto que tuvo lugar en la sede de la federación empresarial en La Laguna.



La vinculación contempla la colaboración en proyectos y actividades de interés común de carácter formativo, deportivo y social, estableciendo al tiempo un intercambio de conocimientos y buenas prácticas o cualquier otra forma de cooperación. En concreto, la Fundación CB Canarias y Femete se comprometían a trabajar en los ámbitos de la formación, protección de la infancia, inclusión, discapacidad y salud mental, igualdad, promoción del deporte y sostenibilidad.

## 9.A.10

### Alianzas

#### Fundación CD Tenerife

■ La Fundación firmaba en enero un convenio con la Fundación CD Tenerife para establecer un marco de colaboración para el desarrollo de proyectos sociales de interés común. El documento fue rubricado por Santiago Cacho, presidente de la Fundación canarista; y Paulino Rivero, presidente del CD Tenerife y de la fundación blanquiazul. Al acto, celebrado la sede de la entidad blanquiazul en el estadio Heliodoro Rodríguez López, asistió Félix Hernández, presidente del Lenovo Tenerife, y Santiago Pozas, consejero y director general del CD Tenerife.



La vinculación entre las partes contemplaba la organización de actividades o encuentros con miembros de los equipos técnicos que trabajan con las categorías de base en ambas entidades en materias como la preparación física, la psicología, la nutrición, etc.

Se establecía llevar a cabo intercambio de información y buenas prácticas en la protección de la infancia. Asimismo, proyectos y actividades de interés común relacionados con el deporte como herramienta para la inclusión social, la discapacidad y la salud mental; intercambio de información y buenas prácticas para la promoción de la igualdad de género y el apoyo al deporte femenino; y desarrollo de acciones conjuntas que favorezcan la concienciación en materia de protección medioambiental, la biodiversidad, el cuidado de montes y playas, el reciclaje, etc.

- La Fundación DISA y la Fundación CB Canarias continuaron trabajando juntos en 2024 en su apuesta por el deporte inclusivo, desarrollando un programa que ha constado de la celebración de campus especializados en Navidad, Semana Santa y verano, y el apoyo dado a diferentes colectivos, además de la apertura de escuelas en La Laguna e Icod de los Vinos.



Igualmente han trabajado de la mano en la formación de los técnicos en baloncesto inclusivo y adaptado. Apuesta decidida por tanto por el deporte base y la inclusión, incluyendo planes de ambas organizaciones para la compra de material adaptado.

## 9.A.11

### Alianzas

#### Fundación DISA



- En el afán por expandir el baloncesto inclusivo por la isla alcanzamos un acuerdo con la Fundación Hospitalarias Tenerife para poner en marcha el equipo Acamán, que acabaría integrado por 36 personas usuarias, de los que 24 eran chicos y 12 chicas, pertenecientes a los recursos Colegio Público de Educación Especial Acamán, Daño Cerebral Adquirido y Centro de Atención Diurna, todos y todas con edades a partir de los 17 años. La directora gerente de la Fundación Hospitalarias Tenerife, Carmen Delia Álamo; y el presidente de la Fundación canarista, Santiago Cacho, fueron los encargados de rubricar el mencionado acuerdo.

De esta forma, la Fundación CB Canarias empezaba a responder a una demanda que se había recibido desde que empezó el trabajo con el baloncesto inclusivo y que no era otra que llevar la actividad a personas con discapacidad mayores de edad o cerca de cumplirla.

## 9.A.12

### Alianzas

#### Fundación Hospitalarias Tenerife

# 9.A.13

## Alianzas

### Apanate

■ Apanate (Asociación Canaria del Trastorno del Espectro Autista) ha sido una de las grades aliadas de la Fundación CB Canarias en la labor de llevar a todos los rincones de Tenerife el baloncesto inclusivo. Usuarios de la asociación se han integrado en el equipo de monitores que desarrollan en centros escolares el proyecto 'Visibilización Baloncesto Inclusivo y Adaptado', haciendo una labor similar en actividades como los campus. Apanate ha entendido que esta labor supone una salida laboral para sus usuarios, para aquellos con una inclinación por el deporte.



Por eso mismo es digno de aplauso igualmente la sensibilidad mostrada para sumarse a la labor llevada a cabo por la Fundación en la línea de trabajo iniciada para formar adecuadamente a los entrenadores y entrenadoras encargados de expandir por la isla el baloncesto inclusivo y adaptado.

Aunque la Fundación CB Canarias cuenta con pocos años de vida, desde que empezó a apoyar proyectos de inclusión se detectó que existía una gran demanda de actividades y que la misma no podía ser atendida satisfactoriamente por la escasez de entrenadores formados debidamente, de ahí la importancia de llegar a alianzas con entidades como Apanate.

# 9.A.14

## Alianzas

### Funcasor

■ La alianza de la Fundación CB Canarias con Funcasor (Fundación Canaria de Personas con Sordera) ha sido clave para el desarrollo del proyecto de formación de entrenadores para expandir por la isla el baloncesto

inclusivo y adaptado. En ese camino juntos ha sido muy importante contar con el apoyo de Funcasor por su trayectoria y experiencia, entendiendo perfectamente el objetivo de que ningún niño se quedase sin baloncesto, otorgando a los entrenadores la formación para que puedan incluir en este deporte a jugadores y jugadoras con diferentes capacidades.



Eso mismo se ha hecho evidente en la integración de usuarios de Funcasor en los equipos de entrenadores que han desarrollado por los colegios de la isla el proyecto *Visibilización Baloncesto Inclusivo y Adaptado*, al igual que su participación en los campus.

■ La Fundación CB Canarias firmó un acuerdo de colaboración con el Colegio Hispano Inglés para el curso académico 2023/2024, con el objetivo de aunar esfuerzos para promocionar la educación, la inclusión social y el deporte inclusivo. El acuerdo contemplaba la cesión de las instalaciones del colegio para la celebración de los campus inclusivos que impulsa la Fundación aurinegra e igualmente la celebración de charlas dirigidas al alumnado, profesores y familias.

Los dirigentes de la Fundación ha manifestado en varias ocasiones a los responsables del centro educativo el agradecimiento que sienten por la predisposición encontrada, dado que el Colegio Hispano Inglés posee una larga trayectoria en el fomento del deporte y en especial del baloncesto.



## 9.A.15

### Alianzas

#### Hispano Inglés

## 9.B

### Colaboradores



**Libby's**



**Isola**



**BB**



**Tirma**



**Pérez y Cairós**



**Teideagua**



**Estibadores Puertos de Tenerife**



**Talleres Quintana**



**ATECA**

### 10.A

#### Actividades

Con motivo del programa de voluntariado Tenerife Isla Solidaria, en el que participó el alumnado del Hispano Inglés tomando parte en actividades de nuestra Fundación, el martes 10 de diciembre invitamos al partido de la BCL entre La Laguna Tenerife y el Karsiyaka a las consejeras insulares Agueda Fumero y Yolanda Moliné, al consejero delegado de Sinpromi (Sociedad Insular para La Promoción de Personas con Discapacidad) Adal García y a la directora del colegio, Conchi García. Nuestra Fundación quiso tener este gesto en señal de agradecimiento con todas las partes que han participado del proyecto que iniciamos en el curso 23/24, merced al cual alumnos y alumnas del Hispano Inglés llevaron a cabo acciones de voluntariado en los partidos del ADEIN, en el Torneo Puertos y en los campus inclusivos.



- La Fundación es responsable del equipo de voluntarios de logística de los partidos como local de La Laguna Tenerife en la BCL y en la Liga Endesa, un grupo de entusiastas canaristas que destacan por activos, responsables y comprometidos. Resultan pieza clave en el desarrollo de los encuentros que el primer equipo aurinegro celebra en el pabellón Santiago Martín, trabajo fundamental en la organización y producción de los partidos.

Los jóvenes del programa de voluntariado del conjunto aurinegro se implicaron además en acciones realizadas por el club durante el año, caso del Torneo Puertos y en la programación de actos desarrollada por la entidad en la Noche en Blanco de La Laguna.



## 10.B

### Partidos del CB Canarias

## 11.A

### Imágenes



**Reunión preparatoria del curso formativo de baloncesto inclusivo y adaptado**

**Visita de 'Visibilización Baloncesto Inclusivo y Adaptado' al CEIP Salamanca**

**Clausura del primer Campus Inclusivo de Navidad**





**Clausura del primer Campus Inclusivo de Semana Santa**



**Firma del convenio con el Ayuntamiento de Icod de los Vinos**



**Firma del convenio con el Ayuntamiento de Valverde**

**Homenaje a Christian de Armas del Castillo en el transcurso del encuentro ante el Bàsquet Girona**



**Clausura del Campus de Valverde**





¿Quieres participar en nuestros proyectos haciéndote voluntario?

Si es así, escríbenos a:

[fundacion@fundacioncbscanarias.es](mailto:fundacion@fundacioncbscanarias.es)

¿Quieres ser una de nuestras empresas colaboradoras?

Ponte en contacto escribiéndonos a la siguiente dirección:

[fundacion@fundacioncbscanarias.es](mailto:fundacion@fundacioncbscanarias.es)

¿Quieres compartir tu proyecto con nosotros porque piensas que perseguimos los mismos objetivos? Escríbenos a:

[fundacion@fundacioncbscanarias.es](mailto:fundacion@fundacioncbscanarias.es)

**Si quieres conocer más sobre nuestros proyectos y programas sociales entra en nuestros perfiles de redes sociales:**



Facebook: Fundación CB Canarias



X: @FundaciónCBC



Instagram: fundacioncbscanarias



Youtube: @FundacionCBCanarias



**Si te gusta lo que hacemos, nos puedes ayudar difundiéndolo nuestros mensajes compartiendo los contenidos de nuestras redes sociales**



